

From: Minister, MECP (MECP) <Minister.MECP@ontario.ca>

Sent: Monday, April 8, 2024 10:12 AM

Cc: Act ON Litter (MECP) <ActONLitter@ontario.ca>

Subject: Helpful Resources for the Provincial Day of Action on Litter - (May 14, 2024) | Ressources utiles pour la Journée provinciale d'action contre les débris (14 mai 2024)

CAUTION: This email originated from outside of the organization. Do not click links or open attachments unless you recognize the sender and know the contents to be safe.

Good morning,

Below please find an email that was sent to your Head of Council.

Ontario is gearing up for the **fifth annual Provincial Day of Action on Litter**, taking place on **Tuesday, May 14, 2024**. This is a day for everyone across the province – citizens, municipalities and businesses – to unite under the common cause of creating a greener, cleaner and more sustainable environment for ourselves and for future generations.

To help make this year's Day of Action on Litter a success, we are seeking your support with the following activities:

1. **Promote** public participation in a local cleanup to celebrate the Day of Action on Litter and educate others on the impact of litter and waste. Please consult our [Day of Action on Litter Toolkit](#) for helpful tips and resources, including access to promotional photos and videos that you can share on your social media channels in the weeks leading up to the event.
2. **Host** a litter cleanup on or around the Day of Action on Litter - Tuesday, May 14, 2024, and invite the public, volunteers, employees or members to participate. Here are some ideas to help boost cleanup participation:
 - Organize a friendly cleanup competition. Divide your cleanup crew into teams and compete for awards like Best Team Spirit or Most Unique Item Collected. Consider organizing a multi-day cleanup competition among municipalities, businesses or organizations in your region.
 - Team up with your neighbours! Partner with your municipality, a local organization or business and offer communication, coordination, cleanup supplies or other support to encourage people to get involved. This could also be a great way to increase your brand visibility.
3. **Share and promote** use of the [Litter Cleanup Guides](#) and [Litter Cleanup Reporting Form](#) to others who may be interested in coordinating their own cleanup events:

- Our [Litter Cleanup Guides](#) include information on how to organize a safe, successful litter cleanup and a form for participants to track what they collect during their cleanup.

Please note the cleanup guides remind participants of potential municipal requirements, such as: confirming whether a permit is required to clean up a certain area or seeking a litter disposal method.

- Our [Litter Cleanup Reporting Form](#) is where participants can submit information about their cleanups with us. This information will help us better understand litter in our environment and may help inform future government decision making. To show our gratitude for your actions and support, we will email you a Certificate of Participation when you share with us the details of your cleanup activity using the [Litter Cleanup Reporting Form](#) or by emailing cleanup information to actONlitter@ontario.ca.
4. On the Day of Action on Litter, **post** before and after pictures of your cleanup site on your social media accounts to document your team's progress, using the hashtag #actONlitter.

Please keep an eye out for shareable social posts on our social media accounts (@ONenvironment on [Facebook](#), [X/Twitter](#), [LinkedIn](#) and [Instagram](#)) and follow the #actONlitter hashtag. In past years, our Day of Action on Litter posts reached up to 3.1 million people — help us continue to build awareness and encourage action!

On May 14, let's get our communities outside and taking part in litter cleanups on our streets, parks and lakefronts. By working together, we **can** make a difference, helping keep land and waterways clean, contributing to a safer and healthier province now and for future generations.

If you have any questions, please reach out to actONlitter@ontario.ca or visit www.ontario.ca/actONlitter for more great tips and information.

Thank you for your support and for contributing to a cleaner environment.

Andrea Khanjin
Minister of the Environment, Conservation and Parks

Bonjour,

Vous trouverez ci-dessous un courriel qui a été envoyé au président de votre conseil.

L'Ontario se prépare à la **cinquième Journée provinciale annuelle d'action contre les détrit**us qui aura lieu le **mardi 14 mai 2024**. Cette journée est l'occasion pour tous

les habitants de la province, citoyens, municipalités et entreprises, de s'unir autour d'une cause commune, soit celle de créer un environnement plus vert, plus propre et plus durable pour nous maintenant et pour les générations futures.

Pour contribuer à la réussite de la Journée d'action contre les détritux de cette année, nous vous demandons votre soutien pour les activités suivantes :

1. **Promouvoir** la participation du public à un nettoyage local pour célébrer la Journée d'action contre les détritux et sensibiliser les gens à l'impact de la pollution et des déchets. Veuillez consulter notre [boîte à outils pour la Journée d'action contre les détritux](#) pour obtenir des conseils et des ressources utiles, y compris l'accès à des photos et des vidéos promotionnelles que vous pouvez partager sur vos canaux de médias sociaux dans les semaines précédant l'évènement.
2. **Organiser** un nettoyage des déchets pendant ou autour de la Journée d'action contre les détritux, qui a lieu le mardi 14 mai 2024, et inviter le public, les bénévoles, les employés ou les membres à y participer. Voici quelques idées pour stimuler la participation au nettoyage :
 - Organisez une compétition amicale de nettoyage. Divisez votre équipe de nettoyage en plusieurs équipes qui se disputeront des prix comme celui du meilleur esprit d'équipe ou de l'objet le plus unique collecté. Envisagez d'organiser une compétition de nettoyage de plusieurs jours entre les municipalités, les entreprises ou les organisations de votre région.
 - Faites équipe avec vos voisins! Associez-vous à votre municipalité, à une organisation locale ou à une entreprise et offrez des services de communication, de coordination, des fournitures de nettoyage ou d'autres formes de soutien afin d'encourager les gens à participer. C'est aussi un excellent moyen d'accroître la visibilité de votre marque.
3. Partagez et encouragez l'utilisation des [Guides pour le ramassage des détritux](#) et du [Formulaire de rapport sur le ramassage de détritux](#) avec d'autres personnes qui pourraient être intéressées par la coordination de leurs propres activités de nettoyage:
 - Nos [guides pour le ramassage des détritux](#) incluent des informations sur la manière d'organiser un nettoyage des détritux sécuritaire et réussi, ainsi qu'un formulaire permettant aux participants de faire le suivi de ce qu'ils ont ramassé au cours de leur nettoyage.

Veillez noter que les guides pour le ramassage rappellent aux participants les exigences municipales potentielles, telles que : confirmer si un permis est nécessaire pour nettoyer une certaine zone ou chercher une méthode d'élimination des détritux.

- Notre [Formulaire de rapport sur le ramassage de débris](#) est l'endroit où les participants peuvent soumettre des informations sur les nettoyages qu'ils ont effectués avec nous. Ces informations nous aideront à mieux comprendre la présence de débris dans notre environnement et pourront contribuer à la prise de décision des autorités gouvernementales à l'avenir. Pour vous remercier de vos actions et de votre soutien, nous vous enverrons par courriel un certificat de participation si vous nous communiquez les détails de votre activité de ramassage en utilisant le [Formulaire de rapport sur le ramassage de débris](#) ou en envoyant les informations sur le ramassage par courriel à l'adresse actONlitter@ontario.ca.
4. Lors de la Journée d'action contre les débris, **publiez** des photos avant et après le nettoyage de votre site sur vos comptes de médias sociaux pour documenter les progrès de votre équipe, tout en utilisant le mot-clic #luttercontrelesdechets.

Surveillez nos comptes de médias sociaux (@Onenvironnement sur [Facebook](#), [X/Twitter](#), [LinkedIn](#) et [Instagram](#)) et suivez le mot-clic #luttercontrelesdechets. Au cours des années précédentes, les publications de la Journée d'action sur les débris ont joint jusqu'à 3,1 millions de personnes. Aidez-nous à continuer à sensibiliser et à encourager l'action!

Le 14 mai, invitons nos communautés à sortir et à participer à des ramassages de débris dans nos rues, nos parcs et au bord de nos lacs. En travaillant ensemble, nous **pouvons** faire la différence, en aidant à garder les terres et les cours d'eau propres, contribuant ainsi à une province plus sécuritaire et plus saine aujourd'hui et pour les générations futures.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à envoyer un courriel à l'adresse actONlitter@ontario.ca ou à visiter <https://www.ontario.ca/fr/page/contribuez-reduire-debris> pour obtenir d'autres conseils et informations.

Merci de votre soutien et de votre contribution à un environnement plus propre.

Andrea Khanjin
Ministre de l'Environnement, de la Protection de la nature et des Parcs